

ASSESE

Un nouveau souffle touristique pour Crupet

Le village de Crupet, grâce à un appel à projets, bénéficiera de plusieurs aménagements pour offrir un cadre plus accueillant aux touristes.

• Jérôme NOËL

Crupet est connu comme l'un des plus beaux villages de Wallonie où, chaque année, 10 000 visiteurs se baladent dans les rues. Ce village d'eau et de moulins, caractérisé par son aspect vallonné et ses monuments, a été sélectionné parmi d'autres par le Ministre wallon du tourisme et de la ruralité, René Collin, pour bénéficier d'aménagements visant à renforcer et à



Un budget de 900 000 € ira à l'amélioration du centre villageois.

développer les sites touristiques, culturels et patrimoniaux existants, afin d'assurer leur pérennité et d'en améliorer la qualité. Ces différents aménagements font partie d'un appel à projets du Programme wallon de Développement Rural 2014-2020 (PwDR) où pas moins de 5 millions d'euros seront destinés au renforcement et à la construction d'infrastructures touristiques.

Mobilier urbain et parkings

Un budget de pas moins de 900 000 € sera utilisé par la commune, au sein du cœur du village de Crupet, afin d'offrir un cadre plus accueillant aux touristes, renforcer l'identité du village tout en préservant la qualité de vie des habitants.

Au sein du PwDR, on retrouve le programme d'aménagements suivant : la sécurisation des rues, nouveau parking et emplacements pour les cars, amélioration de l'accès PMR, jeu visuel pour limiter les espaces de circulation, aménagement de mobilier urbain moderne, enfouissement d'éléments pour mettre en valeur le patrimoine bâti ou encore des aménagements végétalisés.

L'objectif est donc clair : renforcer le tourisme à Crupet grâce, notamment, à un parcours piéton sécurisé. Crupet connaîtra donc dans les années à venir un beau lifting pour attirer, encore un peu plus, les curieux. ■

ASSESE

Aménagement du cœur du village

La commune souhaite accentuer son développement touristique en imposant un véritable produit : le cœur du village de Crupet. Crupet, village d'eau et de moulins, est reconnu comme l'un des « Plus Beaux Villages de Wallonie ». Caractérisé par son aspect vallonné, ses points de vue et ses monuments remarquables, il représente le pôle d'attractivité majeur de l'entité d'Assesse. 10.000 visiteurs sont comptabilisés annuellement à Crupet. Un circuit d'interprétation est proposé dans le village. Toutefois, la commune souhaite accentuer sa dynamique relative au développement du tourisme culturel patrimonial

en imposant un véritable produit touristique : le cœur du village de Crupet. L'objectif est d'offrir un cadre plus accueillant aux touristes, de renforcer son identité, tout en préservant la qualité de vie des habitants. Le projet a pour vocation d'aménager le cœur du village en vue de réaliser un maillage physique des différents points d'attraction touristique ainsi qu'un parcours piéton sécurisé. Les travaux suivants sont envisagés : sécurisation de rues ; nouveau parking et emplacements cars ; amélioration de l'accès PMR ; jeu visuel pour limiter les espaces de circulation ; aménagement de mobilier urbain moderne ; enfouissement d'éléments pour mettre en valeur le patrimoine bâti ; aménagements végétalisés. ■

L'avenir 07/12/2016 p8
Crupet – aides wallonnes

Vlan Namur-Sambre et Meuse 07/12/2016 p6
Crupet – aides wallonnes

ASSESE

Une voie verte au cœur du Condroz

Ils n'ont pas tous pris le vélo après la présentation du projet, mais ils étaient nombreux pour la signature du ViciGal par le ministre Collin.

• Freddy GILLAIN

Ce dossier ViciGal vient de franchir une étape importante. Pendant des mois, pour ne pas dire plus, Xavier Sohet, responsable du projet au Groupe d'actions locales du Pays des Tiges et Chavées a pris son bâton de pèlerin pour convaincre les Communes du Gal, Assesse, Ges-



Quelques courageux ont accompagné le ministre, à vélo.

ves et Ohey, mais aussi Yvoir et Huy, de créer une dorsale de mobilité douce et touristique, sur 41 km, réalisée avec la collaboration de Dr(ea)2M.

C'est dire s'il y avait du beau monde pour accueillir René Collin, ministre de la Nature et du Tourisme, pour l'annonce officielle du déblocage des subsides

régionaux.

Le bourgmestre d'Assesse, Pierre Tasiaux, a rappelé que ce ViciGal allait se faire, entre autres, sur l'ancien tracé du vicinal et a épinglé les diverses démarches effectuées entre les Communes, mais aussi avec les cabinets des ministres Di Antonio, Prévot, Furlan, mais aussi Tillieux. La Province a également donné un petit coup de pouce.

Xavier Sohet, la cheville ouvrière de ce dossier, a rappelé les différentes étapes qui ont amené à la faisabilité du projet, depuis l'étude cartographique au projet de révision de l'atlas des chemins, en passant par la rencontre avec les propriétaires privés, les relevés de terrain ou encore la rédaction du dossier. ■

L'avenir 08/12/2016 p17
ViciGal